

Natur-Erlebniscamp Wüstenrot: Forschertag am NaturFreundeHaus Steinknickle

Entdecken – Experimentieren – Begreifen. Sonntag, 29. Juli 2018 mit den Naturparkführern und sechs verschiedenen Workshops. Veranstalter sind die NaturFreunde im Heilbronner Land. <http://www.naturfreunde-heilbronn.de>



Open-Air-Kino: „Bergflimmern“

Freitag, 27.07.2018, NaturFreunde-Haus „Spatzennest“, Blaustein-Weidach ab 18.00 Uhr
Bei Einbruch der Dunkelheit ist der Film "Die Blumen von gestern" mit Lars Endinger, Adele Haenel, Jan Josef Liefers zu sehen. Der Film: Mitten ins seiner tiefsten Lebenskrise gerät der Holocaust-Forscher Toto an die französische Assistentin Zazie, jüdischer Herkunft und mit ausgeprägter Teutonen-Phobie: "Ein meisterlicher Film, der stilsicher zwischen Komik und Tragik balanciert, mit einem hervorragenden Ensemble und Figuren voller Tiefe. Aberwitzig, anspruchsvoll, genial."

4. Liederfest mit Kinderprogramm

Samstag, 28.07.2018, NaturFreunde-Haus „Spatzennest“, Blaustein-Weidach, 15.00 - 23.00 Uhr.
Mit dabei: "Banshees" Irish-Folkrock, Troubadour, "WoGer",

Folkrock auf Schwäbisch mit "Gradraus", Clown "Mizzi" für die Kids, Bauchtanz-Show und der Haus- und Hofkapelle des Widerstands: der "Feschtagsmusik"

Im NaturFreunde-Haus gibt es Kaffee und Kuchen, Getränke, Vesper oder Würstchen zum Selbergrillen. Grillgut darf auch gern selber mitgebracht werden.

Mit Sport Teilhabe ermöglichen! Tagung des Fachbereichs NaturSport am 22.09.2018

Für viele ist Sport und das damit verbundene Vereins-Leben ein normaler Teil des Alltags. Beides dient zur Freizeit-Beschäftigung und zum Stressabbau, stärkt die Gesundheit und bietet die Möglichkeit, neue Bekanntschaften zu machen bzw. alte zu pflegen. Dabei fällt es den meisten leicht, einen passenden Verein zu finden.

Für viele Menschen mit Migrations- oder Flucht-Hintergrund ist der Zugang zu Vereinen jedoch mit Hürden versehen, die in der Regel kaum wahrgenommen werden. Genau hier setzt der Workshop an, verknüpft theoretisches Hintergrundwissen mit praktischen Übungen und ermöglicht die Reflexion des eigenen Verhaltens. Es wird „Vielfalt“ umfassend diskutiert und konkret erfahren. Dies soll helfen mögliche Barrieren wahrzunehmen und diese abzubauen.

Termin: 22.09.2018 (10:00 – 17:00 Uhr), NaturFreundeHaus Obermühle, Alte Weingartener Str.37, 76227 Karlsruhe
Referent: David Scholz (Württembergischer Sportbund).

Anmeldungen und weitere Informationen sind im Projektbüro erhältlich: staerkenberatung@naturfreunde-wuerttemberg.de, Tel.: 0711 – 42 07 03 88.

90 Jahre NaturFreundeHaus Bodensee

Radolfzell-Markelfingen vom 14.-16.9.2018, www.naturfreundehaus-bodensee.de

70 Jahre NaturFreundeHaus Steinbergle, Stuttgart

16.9.2018 mit der Gruppe „Feschtagsmusik“ aus Ulm und verschiedenen Rad- und Wanderangeboten.
www.naturfreunde-stuttgart.de

Wandertag der NaturFreunde Bodensee Internationale

Naturfreundegruppen aus dem Bodenseeraum treffen sich am 23.9.2018 zum Wandern in Lochau, Vorarlberg (A). Es werden vier verschiedene Wanderungen angeboten. Nach dem Mittagessen gibt es einen kurzen Vortrag über das Natura 2000 Gebiet Leiblach.

Informationen: <http://leiblachtal.naturfreunde.at/events/angebot/nbi-wandertag-lochau-1/>

Armutsrisiko ab 65:

Die Armutsrisikoquote der Bevölkerung ab 65 Jahren ist in den Jahren 2005 bis 2016 von 11 Prozent auf 14,8 Prozent gestiegen. Das teilt die Bundesregierung in ihrer Antwort auf eine Kleine Anfrage der Fraktion Die Linke unter Verweis auf Zahlen des Mikrozensus mit. Dabei zeigt sich, dass Frauen (16,4 Prozent) ein deutlich höheres Risiko für Armut haben als Männer (12,7 Prozent). Aus der Antwort geht auch hervor, dass 90 Prozent der Menschen eine Alterssicherung aus der gesetzlichen Rentenversicherung beziehen und nur 15 Prozent eine betriebliche Altersversorgung haben.